

La Voix de l'Opposition de Gauche

Le 26 mars 2020

CAUSERIE ET INFOS

Comment évolue une épidémie due à un virus de la grippe. Pour indication le coronavirus en Chine a suivi ce scénario. Sans confinement, il aurait fait des dizaines de milliers de morts, cent mille peut-être, ce qui serait resté insignifiant, moins de 0,1% de la population.

En Inde chaque années l'ensemble des virus font officiellement 4 millions de morts et cela n'émeut personne, pas même les Indiens. Il faut donc ramener les choses à leur juste proportion au lieu de se laisser influencer par la propagande officielle ou sombrer dans la paranoïa.

- [Cartes et graphiques sur la grippe saison 2017-2018](#)

Évolution hebdomadaire des niveaux d'alerte épidémique pour la grippe

Évolution hebdomadaire des pourcentages de consultations pour syndrome grippal

Évolution hebdomadaire du nombre de cas graves de grippe admis en réanimation

Le complément mis en ligne le 25 mars à 16h07 heure locale en Inde, la causerie du jour plus loin.

Que des bonnes nouvelles !

- Le S&P 500 a bondi de 9,8% (plus de 2 400 points) tandis que le DOW a bondi de plus de 11% (plus de 2 000 points).

L'Europe et l'Asie ont connu des sauts similaires en prévision de la relance de l'économie américaine.

Le DAX allemand a augmenté d'un peu moins de 11% (9 700,57 points) et le FTSE de Londres a augmenté de 9,05% (5 446,01 points).

En Asie, l'indice Nikkei du Japon a bondi de 7,13% après avoir été relancé par une décision de la Banque du Japon de se lancer dans son propre système massif d'achat d'obligations. dw.com March 24, 2020

LVOG - Chouette, non, il y a un pognon monstre à se faire pendant que vous vous rongez les nerfs. Capitalisme : Stop ou encore ?

Ils ont même une petite pensée pour les plus pauvres en Inde !

- Le ministre de l'Union, Prakash Javadekar, a déclaré aujourd'hui que les personnes en dessous du seuil de pauvreté à travers le pays recevront du blé à Rs 2 et du riz à Rs 3 par kilogramme à des taux préférentiels pour les trois prochains mois pour 80 crore (800 millions - LVOG) de personnes. news18.com March 25, 2020

1 euro = 75 à 85 roupies.

On est confiné 21 jours, mais tous les magasins ou entreprises essentielles sont ouvertes, et comme les échoppes qui vendent de la nourriture vendent un peu de tout, y compris cigarettes,

bref, cela ne change rien pour moi. En revanche de nombreux travailleurs vont se retrouver au chômage sans indemnités, c'est qui fait craindre à ma compagne des émeutes, vols, pillages, violences... Il faut dire qu'elle a peur de tout.

Je n'ai pas de réserves, hormis celle habituelles qui couvrent 2 à 3 semaines. Comme je déteste sortir en ville (trafic, bruit, odeur et pollution) pour faire mes courses, chaque fois que je suis obligé d'y aller, je remplis deux gros sacs, comme cela je ne vais à Pondichéry que 2 ou 3 fois par mois, sinon je m'approvisionne dans la petite commune située à 1,5 km de chez moi.

Je suis hyper organisé, je rationalise au maximum tous mes déplacements parce que la circulation est infernale, très dangereuse et l'essence n'est pas donnée, un peu moins d'1 euro le litre, pour la plupart des Indiens c'est hors de prix. Et puis je gagne du temps !

Vous m'excuserez de ne pas relayer les mouvements sociaux ou la lutte de classe qui continuent en France, je n'ai aucune information ou presque, et je ne peux pas compter sur les lecteurs.

Portez-vous bien, je ne vous embrasse pas, mais le coeur y est

Le 26 mars 2020.

● [pages au format pdf](#)

[A quoi devait servir la stratégie de la peur et du chaos ? La réponse se précise d'heure en heure.](#)

Edouard Philippe: "*C'est l'urgence sanitaire qui anime tous les esprits aujourd'hui, mais c'est aussi, et ce sera de plus en plus, un choc économique, un choc social*", a prévenu le Premier ministre. "C'est bien le signe que l'urgence dicte sa loi", a encore observé le chef du gouvernement, selon qui "notre pays est aujourd'hui juridiquement armé pour organiser l'état d'urgence sanitaire". AFP 25 mars 2020

Vous comprenez pourquoi on s'en prend à tous ceux qui ont adopté "*l'urgence sanitaire*" dans leurs discours, parce qu'elle sert à justifier toutes les autres urgences, qu'ils le veuillent ou non.

En voici un avant-goût en "*économie de guerre*" faite pour durer de préférence.

- Coronavirus: un record de 25 ordonnances adoptées pour préparer "l'effort long" de la France - AFP 25 mars 2020

"C'est un effort long auquel nous allons tous ensemble faire face", a assuré mercredi Edouard Philippe, à l'issue d'un Conseil des ministres au cours duquel 25 ordonnances - un record sous la Ve République- ont été adoptées dans le cadre de l'état d'urgence sanitaire.

- ...dans certains secteurs et sous certaines conditions, les entreprises pourront déroger aux règles du droit du travail avec la mise en place de semaine de 60 heures de travail ou des dérogations aux repos hebdomadaire et aux congés. "Des aménagements temporaires pour permettre l'organisation d'une économie de guerre", assure Edouard Philippe. AFP 25 mars 2020

LVOG - La seule réponse politique, c'est le rejet de toutes ces mesures et la grève générale jusqu'à leur retrait. Oui mais voilà, en 1914 tous les partis s'étaient ralliés à la déclaration de guerre au détriment de la mobilisation révolutionnaire des masses, et aujourd'hui on assiste

exactement au même scénario puisque tous les partis dits ouvriers à tort ou à raison ont adopté sans broncher le confinement. A suivre.

Allez, plus long encore !

- Coronavirus: "l'humanité entière" menacée, l'ONU lance un plan - AFP 25 mars 2020

La pandémie de Covid-19 "menace l'humanité entière", a affirmé mercredi le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, en lançant un "Plan de réponse humanitaire mondial" s'étendant jusqu'à décembre... AFP 25 mars 2020

Et puis il faut bien que ce soit la "*priorité numéro 1*"

- Sauver l'économie, priorité numéro 1 de Trump face au coronavirus - Le HuffPost 26 mars 2020

- Coronavirus: Le Sénat américain approuve le plan de relance, le bilan s'alourdit encore - AFP 26 mars 2020

Le Sénat américain a approuvé mercredi à l'unanimité un plan "historique" de 2.000 milliards de dollars pour soutenir la première économie mondiale... AFP 26 mars 2020

- Le pétrole s'envole après les mesures choc de la Banque centrale des Etats-Unis - Capital 24 mars 2020

Le baril de WTI s'est ainsi envolé de près de 15% en moins de 24h. Le baril de Brent s'est adjugé quant à lui 10%. Capital 24 mars 2020

Faire des stocks avec l'argent frais qui va couler de la Fed pour acheter du pétrole à pas cher, et le revendre ensuite en réalisant une grosse plus-value, effectivement, c'est motivant ! Capital 24 mars 2020

L'Inde, un régime semi-féodal totalitaire, qui en doutait ?

- "Ma fille a besoin régulièrement de son traitement contre les allergies. Les pharmacies sont ouvertes mais comment peut-on s'y rendre ?", a déclaré Yash Goswami, à Moradabad, une ville du nord de l'Inde, dans l'Etat de l'Uttar Pradesh.

"Qui veut risquer une course-poursuite avec la police ? Ils frappent les gens."

Des commerçants de New Delhi se sont également plaints d'avoir été confrontés à des interventions policières musclées parce qu'ils avaient ouvert leur boutique.

"Il n'y a aucune instruction claire, les policiers nous disent de fermer", a déclaré Ram Agarwal, dont l'épicerie de New Delhi était submergée de personnes cherchant à faire des provisions de produits secs et de lait. Reuters 25 mars 2020

LVOG - Ici la police est corrompue. Elle se comporte généralement comme une milice privée qui a ses propres lois, au service des plus puissants. La population la craint et la hait littéralement, et c'est largement justifié.

En 26 ans, j'en ai fait l'expérience moi-même, j'ai relaté mes expériences dans des causeries antérieures. Ils cumulent toutes les tares, et quand c'est un étranger qui leur tient tête, ils

deviennent facilement racistes ou xénophobes, et ils n'hésitent pas à vous menacer, y compris physiquement.

Totalitarisme. Le règne de Big Brother est arrivé ou comment troquer votre liberté au profit de votre santé ou de votre sécurité.

LVOG - Quand on m'accuse d'être outrancier ou extrémiste, d'en faire de trop, je me demande dans quel monde vivent mes détracteurs.

- Les outils de surveillance utilisés contre le Covid-19 lui survivront - slate.fr 26 mars 2020

Milo Hsieh, journaliste basé à Taïwan, a eu la mauvaise idée d'oublier de charger son téléphone portable durant sa quarantaine. À 7h30 du matin, le portable s'est éteint. Cinquante minutes plus tard, la police frappait à sa porte.

Sur l'île, les autorités géolocalisent les personnes en quarantaine grâce à leurs téléphones portables, pour s'assurer qu'elles ne sortent pas de chez elles. Toute anomalie déclenche une alerte.

À Singapour, pour faire respecter la quarantaine, les autorités envoient plusieurs SMS par jour aux habitant-es en leur demandant de partager leurs coordonnées GPS.

Par ailleurs, l'ensemble de la population a été invitée à télécharger une application baptisée TraceTogether. Celle-ci a accès à l'ensemble des contacts du téléphone et active le Bluetooth.

L'application enregistre les contacts entre les personnes. Si quelqu'un contracte le coronavirus, toutes ses interactions seront ainsi connues. Cela permet de faire du «contact tracing» –retracer tous les contacts d'une personne contaminée sur les quinze derniers jours– beaucoup plus facilement et sûrement. Des informations sur les personnes contaminées sont également disponibles sur internet (!).

En Corée du Sud, des technologies intrusives sont aussi utilisées pour suivre la progression de la maladie au sein de la population et faire respecter les quarantaines.

En Occident aussi

La tolérance à la surveillance semble plus importante dans les démocraties asiatiques –à l'exception peut-être de Hong Kong– que dans les pays européens. Certaines solutions technologiques qui y sont mises en œuvre seraient plus difficilement acceptées dans l'UE. Néanmoins, des formes similaires de surveillance pointent déjà le bout de leur nez en Europe et aux États-Unis.

Dans une tribune publiée sur Fast Company, deux chercheurs ont appelé les pays occidentaux à utiliser la géolocalisation des téléphones portables pour combattre l'épidémie.

En France, un amendement déposé par deux sénateurs LR le 19 mars proposait que «toute mesure visant à permettre la collecte et le traitement de données de santé et de localisation [soit] autorisée pendant une durée de six mois». Il a été rejeté. Quelques jours plus tard, l'Élysée faisait pourtant l'annonce suivante.

L'Élysée annonce l'installation du Comité analyse recherche et expertise (CARE) qui accompagnera la réflexion des autorités notamment "sur l'opportunité de la mise en place d'une stratégie numérique d'identification des personnes ayant été au contact de personnes infectées".
24 mars 2020

La société américaine Athena Security s'est fait connaître en commercialisant des caméras thermiques intelligentes, qui peuvent détecter les armes à feu.

À présent, elle veut les utiliser pour détecter les personnes contaminées par le Covid-19. Cela permettrait de surveiller le risque de contamination dans des endroits qui restent peuplés en période de quarantaine. La technologie d'Athena Security doit notamment être installée dans plusieurs aéroports américains.

«Effet cliquet»

Il est probable que certaines de ces technologies de surveillance puissent aider à combattre la pandémie. L'utilisation des données de localisation des téléphones est un moyen très efficace de faire du «contact tracing».

Toute solution technologique permettant de s'assurer que la quarantaine est respectée est utile. Des caméras thermiques pourraient permettre d'alerter dès les premiers signes de recrudescence de l'épidémie. Le problème, c'est qu'il sera difficile de revenir en arrière une fois l'épidémie passée.

«Le consensus scientifique qui se dégage, c'est qu'il faut tester massivement et tracer –c'est la stratégie sud-coréenne en quelque sorte, qui est très intrusive. Cette pandémie anesthésie encore un peu plus notre vigilance vis-à-vis des dispositifs menaçant les libertés. L'affrontement classique entre les défenseurs des libertés et les gouvernements qui les rognent vole un peu en éclats. On est face à un dilemme éthique incroyable, il va falloir trouver le bon équilibre», analyse Olivier Tesquet, journaliste à Télérama et auteur de À la trace – Enquête sur les nouveaux territoires de la surveillance (Premier Parallèle, 2020).

Si l'on installe des caméras thermiques dans les aéroports et les gares, elles risquent de rester indéfiniment pour rentabiliser le coût de l'investissement.

Si les autorités sanitaires ont accès aux données de localisation des citoyen-nes, elles risquent de vouloir conserver cet accès pour éviter tout retour de l'épidémie. Si l'utilisation de drones pour la gestion de foules se montre efficace, pourquoi ne pas la développer, par exemple, en manifestation?

«Il y a un effet cliquet assez net, je crains qu'un on ait du mal à abandonner un certain nombre de ces technologies [comme avec les mesures "d'exception" prises depuis 2015 face au terrorisme]. Les dispositifs techniques sont une forme de fuite en avant: ce sont des instruments pour gouverner en temps de crise, mais comme depuis 2015 on a passé plus de temps en crise [qu'en période "normale"], l'exception devient en quelque sorte la norme. Un instrument prévu pour des finalités particulières devient permanent. D'autant plus que l'épidémie va probablement durer et que les mesures d'exception ne seront pas levées d'un coup», poursuit Olivier Tesquet.

Il est donc important que le bénéfice en matière de santé publique apporté par chacune de ces technologies soit mis en balance avec son impact sur les libertés publiques. Une surveillance généralisée porterait une atteinte inacceptable à nos droits sans forcément garantir notre sécurité.
slate.fr 26 mars 2020

Les fausses informations ou les informations insidieusement et délibérément approximatives, faussées, instrumentalisées pour créer un effet d'amplification et de panique collective

- "L'épidémie est toujours en aggravation rapide" en France. Normal !

- Des données qui sous-estiment la réalité de l'épidémie. Normal !

- Les données présentées sous-estiment le nombre réel de cas". Normal !

- Comme on ne connaît pas le vrai nombre de personnes contaminées, il est difficile de calculer combien de gens sont véritablement guéris en France. (Source : Santé publique France (SPF) mercredi 25 mars - francetvinfo.fr 25 mars 2020)

Les gens découvrent effarés comment opèrent un virus, on leur met sous le nez pour leur faire croire qu'ils sont gravement menacés, alors que pas du tout, tous les ans ou en permanence ils attrapent (ou non) des virus sans qu'ils s'en aperçoivent ou sans que cela altère leur santé, tout simplement parce qu'ils disposent d'anticorps pour y faire face ou s'ils sont en bonne santé leurs corps va les fabriquer.

Toutes les personnes en contact avec des virus les attrapent, il n'y a donc que ceux qui ne sont pas en contact avec eux qui ne les attrapent pas. Et parmi ceux qui les attrapent, hormis les personnes âgées déjà affaiblies ou les grands malades, les personnes qui présentent des faiblesses immunitaires, seules ses catégories de la population sont susceptible de tomber malades et parmi elles de mourir, voilà tout.

Toute épidémie virale se déroule de la même manière, hormis de rares cas exceptionnels qui font des millions de morts, comme le VIH ou la grippe espagnole de 1918. Elle dure environs entre 3 et 5 mois, avec une accélération qui se traduira par une hécatombe de quelques centaines de morts par jour pendant deux mois ou un peu plus, avant que le nombre de décès tombent à quelques dizaines par jour et cesse enfin. Il suffit d'observer les courbes ou graphiques de chaque épidémie saisonnière de grippe par exemple pour comprendre comment cela fonctionne et ne pas s'affoler inutilement.

Le problème, c'est que Macron et le gouvernement, les médias et la totalité des partis politiques de l'extrême droite à l'extrême gauche, instrumentalisent la période pendant laquelle le virus va provoquer le plus de morts, laissant entendre que des centaines de milliers ou des millions de personnes pourraient décéder, de sorte que chacun soit amené à se dire, pourquoi pas moi demain et soit pris de panique. Ils ne sont jamais à court de superlatifs pour alimenter l'angoisse au sein de la population, nous sommes en présence de monstres de cruautés sans fond.

Prenez cette phrase : *"On ne connaît pas le vrai nombre de personnes contaminées, il est difficile de calculer combien de gens sont véritablement guéris en France."*

C'est une aberration, cela ne correspond pas à la réalité, car porter un virus est un état normal, naturel et non de contamination. Déjà au départ il y a donc un grave dérapage sémantique, qui va s'amplifier pour faire de vous ou la quasi totalité de la population des malades qu'il va falloir soigner. Pour finir, ils ne sont pas à une contradiction ou une contrevérité près, car de toutes évidences l'immense majorité de la population qui avaient attrapé le virus sans présenter de symptôme, parmi laquelle figuraient selon eux ceux qui étaient prétendument "contaminés" à leur insu, va se rétablir par miracle sans avoir pris le moindre traitement.

Leur propagande consiste à faire croire que parmi la population porteuse du virus, une grande partie serait en danger de mort, alors que c'est absolument faux.

Un autre exemple tiré du Centre européen de prévention et de contrôle des maladies (ECDC)

- *"L'évaluation du risque en Europe pour les personnes âgées et/ou souffrant de maladies chroniques passe d'"élevé" à "très élevé". Pour le reste de la population, l'agence européenne maintient son évaluation d'un risque "modéré".*" Reuters 25 mars 2020

LVOG - Un sophisme. "*Pour le reste de la population, l'agence européenne maintient son évaluation d'un risque "modéré"*", évidemment ballot !

Ce risque serait toujours élevé pour "*les personnes âgées et/ou souffrant de maladies chroniques*", c'est d'une banalité pitoyable, c'est la norme parce que la nature est ainsi faite, âgé ou malade chronique, vous êtes plus faible et vous pouvez être victime d'un virus ou d'une bactérie qui vous rend malade ou vous emporte, et cela depuis la nuit des temps.

- Un infirmier de 44 ans foudroyé en 24h par le coronavirus en Seine-et-Marne - Sputnik. 25 mars 2020

Un infirmier en psychiatrie français de 44 ans, Patrick Lihau, a été foudroyé jeudi 19 mars par le Covid-19 en pleine épidémie de coronavirus, rapporte Le Parisien. Selon ses proches, il a commencé à avoir de la fièvre mercredi main et le lendemain il était mort.

LVOG - Ce coronavirus est d'une vélocité incroyable. Ca fait peur, hein ? Attendez, on nous disait plus loin qu'il "*souffrait d'une faiblesse immunitaire*", ah tout s'explique ! Et manifestement il n'avait pas chopé ce virus la veille...

Quand les tyrans qui nous gouvernent formulent un vœu. Pourvu que l'été ne soit pas fatal au SRAS-CoV-2 !

LVOG - On est en présence de théoriciens de l'apocalypse, du catastrophisme, qui émettent des pronostiques alarmistes sans aucune preuve, ils le disent eux-mêmes.

- L'été ne devrait pas faire disparaître le coronavirus, estime une agence médicale de l'UE - Reuters 25 mars

Il est peu probable que le nouveau coronavirus disparaisse cet été à la faveur de la hausse des températures, observe dans un rapport publié mercredi le Centre européen de prévention et de contrôle des maladies (ECDC), qui redoute pour tous les pays de l'Union européenne une pénurie de lits dans les hôpitaux d'ici la mi-avril sans une intervention rapide.

Ce rapport émanant de l'agence européenne spécialisée dans les maladies infectieuses vient doucher l'espoir que le SRAS-CoV-2 se comporte comme les quatre autres coronavirus qui sont endémiques et généralement bénins durant l'été.

"Il n'y a aucune preuve à ce jour que le SRAS-CoV-2 présentera une saisonnalité hivernale marquée, comme d'autres coronavirus humains dans l'hémisphère nord", écrit l'ECDC Reuters 25 mars

LVOG - Où voulaient-ils en venir ? Devinez.

Reuters - Cela "montre l'importance de mettre en oeuvre des mesures comme l'isolement des personnes infectées, le travail à distance et la fermeture des écoles", souligne le Centre européen de prévention et contrôle des maladies. Reuters 25 mars

Il faut à tous prix que vous soyez terrorisé, vous entendez, c'est un ordre !

- Coronavirus: Berlin invite à ne pas surinterpréter la faible mortalité en Allemagne - Reuters 25 mars

Mauvaise nouvelle.

- Le taux de transmission du coronavirus en baisse aux Pays-Bas - Reuters 25 mars 2020

Tribune libre

La Tribune des travailleurs (POID)

- Que périssent les profits des banques, pourvu que vive la population ! par Daniel Gluckstein le 25 mars 2020

Chaque jour grandissent sidération et colère de l'opinion publique. Sidération devant l'ampleur catastrophique de la pandémie, colère devant l'impréparation face à une telle catastrophe.

Interrogé ce 23 mars sur BFM TV, l'ex-directeur de la Santé publique appuie lourdement les décisions du gouvernement. Mais à la question : « Ne serait-il pas souhaitable d'organiser le dépistage systématique ? », il ne peut que répondre : « Oui, ce serait souhaitable. » « Mais alors, pourquoi ne pas l'avoir fait ? » « Nous n'étions pas prêts », lâche-t-il piteusement. « Nous n'étions pas prêts », répète-t-il. Pas prêts ? C'est sûr : pas de tests disponibles, aucune anticipation... Mais pourquoi ?

Dans le journal Les Échos, un médecin infectiologue écrit : « Je suis en colère. On nous envoie au front sans armes. En ce moment, sept à dix soignants de l'hôpital sont contaminés chaque jour (...). Nous allons essayer de tout faire pour que cette épidémie tue le moins possible, mais après, il y aura des comptes à rendre. L'erreur, c'était la tarification à l'acte, lorsque l'on a exigé des hôpitaux qu'ils soient rentables. Du coup, on a fait la chasse aux stocks et aux réserves de personnels. En termes de santé publique, c'était aberrant, mais personne ne nous a écoutés, alors qu'on le répète depuis dix ans. On le paie maintenant. »

Mais pourquoi cette tarification à l'acte ? Les gouvernements, de toutes couleurs politiques, qui l'ont mise en œuvre se sont ainsi soumis à la loi du profit. Il fallait réduire les dépenses publiques, rendre rentable le domaine de la santé afin de « soulager » la trésorerie des entreprises, qu'elles paient moins d'impôts et moins de « charges sociales », comme elles disent. C'est en conséquence de cette soumission que les stocks de masques ont été liquidés et les réserves de tests non constituées. Et on en arrive à la catastrophe d'aujourd'hui, produit prévisible – qui n'a rien d'accidentel – d'un système capitaliste guidé par le profit, au mépris de la préservation de l'humanité.

Le pire, c'est que le 19 mars dernier, en pleine pandémie, l'Assemblée nationale unanime a décidé de poursuivre dans cette voie ! Ce jour-là en effet, une loi dite de finances rectificatives a été adoptée qui consacre 2 milliards d'euros au financement des hôpitaux et 343 milliards d'« aide aux entreprises ». Il s'agit plus précisément de sauver les banques puisque, sur ces 343 milliards, 300 milliards sont constitués par « la garantie de l'État sur les prêts octroyés aux entreprises par les banques ».

Vous avez bien lu : l'urgence pour le gouvernement est de garantir aux banques qu'elles ne perdront pas d'argent !! C'est la même logique qu'en 2008 : d'abord et avant tout, renflouer les banques. Il n'y a là rien de sur- prenant de la part du gouvernement Macron tout entier au service

de la classe capitaliste. Mais on s'étonnera, et même on s'indignera, d'apprendre que cette loi a été votée à l'unanimité de l'Assemblée nationale.

Oui, les députés du Parti communiste, du Parti socialiste, de La France insoumise ont, comme un seul homme, voté avec les macronistes, la droite et l'extrême droite pour sauver les banques ! C'est la logique de l'union sacrée. Les mêmes peuvent ensuite dénoncer – et à juste titre – l'autre loi, celle sur l'urgence sanitaire. Il n'empêche que, pendant ce temps, on meurt de plus en plus dans les hôpitaux, que l'épidémie se répand et que masques et tests de dépistage font toujours défaut. Pendant ce temps, aucune des mesures de réquisition indispensables n'a été prise.

Non, Roussel (PCF), Faure (PS) et Mélenchon (LFI), l'urgence n'est pas de sauver les banques, mais le genre humain. Que périssent les profits des banques, pourvu que vive la population !

LVOG - Eh oui, les députés du Parti communiste, du Parti socialiste, de La France insoumise sont tous de droite, des agents du capital, et cela ne date pas d'hier ! L'unité d'accord, mais pas avec ces ordures, s'il vous plaît.

"L'ampleur catastrophique de la pandémie, colère devant l'impréparation face à une telle catastrophe", là il verse dans le populisme ambiant, car s'il fallait se fier à *"l'opinion publique"* qui est pour le moins très largement inconsciente, autant dire qu'on ne comprendrait pas grand chose à la situation... Un peu de sérieux tout de même.

La fabrique du consentement se porte bien.

- Popularité : Macron et Philippe en forte hausse en pleine crise sanitaire, selon un sondage - AFP 25 mars 2020

La popularité d'Emmanuel Macron ("14) et d'Edouard Philippe ("13) est en forte hausse, en pleine crise du coronavirus, selon un sondage Ipsos publié mercredi.

Avec 44% de jugements positifs sur son action, le chef de l'Etat retrouve un niveau de satisfaction qu'il n'avait plus atteint depuis le tout début de son quinquennat, en juillet 2017. Une courte majorité (51%, -12 points en un mois) jugent toujours défavorablement son action, selon cette enquête menée pour Le Point.

La cote d'Edouard Philippe bondit parallèlement avec 42% ("13) d'opinions positives sur son action, contre 52% (-11) d'avis contraire. Le Premier ministre atteint pour sa part son meilleur niveau depuis son entrée en fonction. AFP 25 mars 2020

- Sondage: la confiance des Français envers l'exécutif en chute libre - LeFigaro.fr 25 mars 2020

C'est le grand retournement. Désormais, 55 % des Français jugent que le gouvernement n'a pas pris la mesure de la gravité de la situation, 69 % estiment qu'il n'est pas clair et 79 % considèrent qu'il ne sait pas où il va. Des chiffres très sévères, issus de l'enquête Regard des Français sur l'action du gouvernement et sur le confinement menée les 24 et 25 mars auprès d'un millier de Français par Odoxa avec Dentsu Consulting, pour Le Figaro et Franceinfo.

Selon notre sondage, 70 % des Français estiment ainsi désormais que le gouvernement ne leur dit pas la vérité et 75 % sont désormais persuadés que le gouvernement n'a pas pris les bonnes décisions au bon moment et surtout parce qu'il n'a pas fait le nécessaire pour bien équiper les hôpitaux et les soignants face à l'épidémie.

Tous les Français interrogés (97 %), sont persuadés qu'il y a bien en France une pénurie de masques, et les deux tiers d'entre eux (65 %) estiment que le gouvernement actuel en est responsable.

Plus de 9 Français sur 10 estiment ainsi que le confinement est une «bonne mesure», qu'ils respectent. Ils sont plus de 80 % à penser qu'il durera au moins 4 semaines.

Les Français sont favorables à 86 % à un durcissement global du confinement, et 87 % à un durcissement des sanctions.

À entendre les sondés, 87 % sont aussi favorables à «l'instauration d'un couvre-feu national» comme le font déjà certaines villes de France comme Perpignan ou Nice. Moins nombreux mais tout de même, 74 % seraient même pour l'interdiction du jogging et du sport individuel en plein air... Mais «comme les deux tiers des Français ne pratiquent pas la course à pied, il est bien possible que cette dernière mesure passe beaucoup moins bien auprès des premiers concernés», fait remarquer le président d'Odoxa. LeFigaro.fr 25 mars 2020

LVOG - S'il s'avérait exact qu'ils en redemandent à une écrasante majorité, cela signifierait qu'ils seraient bons pour aller à l'abattoir ou le pire est encore à venir.

Le pire saloperie de virus. Les ONG en profitent pour voler au secours des barbares.

- **Coronavirus: les geôles syriennes, terreau fertile pour une "catastrophe" (ONG) - AFP 25 mars 2020** Le nouveau coronavirus pourrait provoquer une "catastrophe" dans les prisons surpeuplées du régime en Syrie, où le manque de soins médicaux expose plusieurs dizaines de milliers de détenus au risque de contamination, ont mis en garde des ONG. AFP 25 mars 2020

Quand on le disait : "Le monde devient fou"

- **Toxicité de la chloroquine : pour Didier Raoult, "le monde devient fou" - Yahoo 25 mars 2020**

Dans une vidéo mise en ligne mardi et relayée mercredi sur son compte Twitter, le populaire professeur Didier Raoult a évoqué le débat actuel sur la toxicité de la chloroquine, de l'hydroxychloroquine et de l'azithromycine, qu'il prône pour traiter le coronavirus. (Cette vidéo a déjà visionnée plus de 676 000 fois)

Alors que la France vit son 9e jour de confinement, et que l'épidémie de coronavirus s'aggrave dans le pays, le professeur Didier Raoult reste fidèle à sa ligne de conduite. Pour lui, il faut utiliser la chloroquine ou l'hydroxychloroquine (associées à l'azithromycine) pour vaincre le Covid-19 en ces temps de guerre.

Et, contrairement aux recommandations des autorités sanitaires françaises, il ne faut surtout pas attendre que le patient soit en réanimation pour le traiter. "C'est quand ils ont des formes modérées, moyennes, ou qui commencent à s'aggraver, qu'il faut traiter les patients, estime l'infectiologue marseillais. À ce moment-là on contrôle les virus qui se multiplient. Quand ils sont rentrés en réanimation, c'est trop tard. le problème ce n'est alors plus le virus".

Après avoir constaté non sans joie que la FDA (Food&drug administration) américaine, "qui est quand même un gendarme extrêmement sévère", avait donné le feu vert "pour traiter les New-yorkais avec l'hydroxychloroquine et l'azithromycine", le scientifique a tiré à boulets rouges sur ses détracteurs.

"Concernant la toxicité de la chloroquine, le monde devient fou, a-t-il confié. Il y a plus d'un milliard de personnes qui en a mangé", affirme le professeur. Avant de poursuivre : "Dire que l'hydroxychloroquine (un dérivé de la chloroquine), qui a été prescrite à des millions de personnes pendant 30 ans, est un poison, ça laisse absolument rêveur. Qu'on ait découvert - juste au moment où on en a besoin - que c'était un poison, c'est absolument étonnant. Je ne sais pas d'où ça sort. Peut-être qu'un jour on le saura...".

En disant "ce qu'il pense" depuis plusieurs semaines, Didier Raoult ne se fait pas que des amis. Selon ses propres aveux, il est régulièrement menacé de mort depuis le 1er mars, moment où il a évoqué publiquement le traitement possible du coronavirus à base de chloroquine. Après avoir reçu des emails d'insultes et des SMS du type "moins de 4 heures pour te rétracter sur la chloroquine", l'infectiologue a décidé de porter plainte contre x pour "menaces de mort" et "actes d'intimidation envers un chargé de mission de service public". Le parquet de Marseille a ouvert une enquête. Et selon le Canard Enchaîné, le portable à l'origine des appels malveillants a été identifié et fait partie de ceux mis à disposition des médecins du CHU de Nantes. Yahoo 25 mars 2020

En complément.

- Le journaliste Hervé Vaudoit, ancien de La Provence, auteur d'un livre sur le sujet (IHU Méditerranée Infection. Le défi de la recherche et de la médecine intégrées, Michel Lafon, 2018), raconte l'avoir un jour interrogé sur son changement de style, ses cheveux longs, sa barbe, sa bague de biker : « Il m'a souri et m'a répondu : "Parce que ça les fait chier." » ljdkd 25 mars 2020

Hormis la barbe et la moustache, on a le même look. On est vieux, on se fout de ce que les autres peuvent penser de nous, à bas le conformisme qui rend débile, aigri, belliqueux et malheureux !

- « Epidémies, vrais dangers et fausses alertes, de la grippe aviaire au Covid-19 » aux éditions Michel Lafon

- L'hydroxychloroquine, commercialisée sous le nom de Plaquenil, au Maroc, les autorités commencent à en stocker. lemonde.fr 25 mars 2020

- Coronavirus : l'Algérie adopte la chloroquine pour les cas graves - LePoint.fr 25 mars 2020

Dans le débat autour de la chloroquine, l'Algérie a tranché. Les cas aigus de Covid-19 bénéficieront du protocole mis en œuvre par le professeur Raoult. LePoint.fr 25 mars 2020

LVOG - Trop tard, c'est quand les premiers symptômes apparaissent qu'il faut en prendre. C'est aussi parce que la chloroquine est prescrite trop tard par des médecins attardés ou véreux, que des patients meurent tout de mêmes, ce qui permet ensuite aux détracteurs de ce médicament d'affirmer qu'il est inefficace et d'attaquer le professeur Raoult.

- L'Inde, principal fournisseur mondial de médicaments génériques, a annoncé mercredi l'interdiction des exportations d'hydroxychloroquine afin de pouvoir répondre à la demande domestique. Reuters 25 mars 2020

Franceinfo assassin ou marchand de morts.

A propos de l'hydroxychloroquine mis en avant par le chercheur Didier Raoult.

- Pour autant, difficile d'émettre un avis en l'état, car l'étude affiche encore trop de limites : faible cohorte, patients en réanimation écartés des résultats, pas de groupe placebo... Aussi prometteurs soient-ils, les résultats sont donc inexploitablement pour l'instant. Cette piste est

intéressante, mais elle nécessite des travaux complémentaires, d'autant que cette molécule peut entraîner de graves complications cardiaques, en cas de surdosage notamment. Franceinfo 26 mars 2020

LVOG - En attendant, mourrez en masse et nous irons danser sur vos cadavres, ils sont bons à tuer !

"*Patients en réanimation écartés des résultats*", évidemment puisqu'il est souvent trop tard pour leur administrer cette molécule ! Et vous en êtes en grande partie la cause. Pourquoi devrait-il y avoir des "cas de surdosage", de la part de médecins, de malades, hormis dans la tête de ces ordures.

Plus loin, cela ne les gênait pas le moins du monde de faire référence à une étude... qui contient l'hydroxychloroquine ! Mais cette fois combinée à d'autres molécules, le traitement pourrait s'avérer beaucoup plus onéreux et donc davantage profitable pour le trust pharmaceutique qui enlèverait le marché.

Franceinfo - Deux vastes études cliniques ont notamment été lancées par l'OMS (Solidarity) et par le consortium européen Reacting (Discovery). Dans les deux cas, cinq groupes seront testés (avec notamment du remdesivir, du lopinavir/ritonavir et de l'hydroxychloroquine). Franceinfo 26 mars 2020

Au secours, elle n'est pas morte, son cadavre puant bouge encore ! Mais qui ? La droite sociale (la gauche).

- Coronavirus : Entre espoir et prudence, la gauche rêve d'un nouveau monde après l'épidémie - 20minutes.fr 26 mars 2020

La gauche espère que la crise permettra un changement radical de politique.

« Le monde d'après, sur lequel à présent nombre projettent leurs espérances, doit commencer maintenant avec d'autres moyens de produire et d'échanger », a lancé Jean-Luc Mélenchon.

Le chef de l'Etat a lui-même mis en suspens les réformes en cours et promis des « décisions de rupture », mais les élus d'opposition restent méfiants.

« La pandémie est certes un fait biologique. Mais elle est avant tout un phénomène social », lançait ainsi Jean-Luc Mélenchon à l'Assemblée nationale ce dimanche.

Twitter - Nous ne combattons pas d'autre ennemi que les erreurs, les abus d'une façon de vivre. Le moment est venu d'en changer radicalement. Telle est la Révolution que doit accomplir la civilisation humaine de notre époque. 23 mars 2020

Emmanuel Macron, meilleur porte-parole de la gauche ?

D'ailleurs, Emmanuel Macron n'a-t-il pas lui-même tourné le dos à une politique libérale ? Lors de ses récentes allocutions aux Français, le président de la République a loué « l'Etat-providence », la « santé gratuite sans condition de revenus » et « des biens et services qui doivent être placés en dehors des lois du marché ». Le chef de l'Etat a mis en suspens les réformes en cours, appelé à lutter contre les conséquences de l'épidémie « quoi qu'il en coûte » et promis des « décisions de rupture ». Mais les élus d'opposition restent méfiants.

« La crise a montré les limites du système »

« Il faudrait nationaliser, réquisitionner, planifier, or le gouvernement a opté pour des mesures de dérégulation et d'assouplissement dans la durée de travail », avance le député insoumis Eric Coquerel... (Pas de bol ! - LVOG)

Mais l'élu LFI de Seine-Saint-Denis est confiant pour la suite. « La crise a montré les limites du système. Même ses partisans ont désormais recours aux déficits, à l'interventionnisme, à moins de libre-échange », détaille-t-il. « Même si la finance a ensuite repris le pas, la crise de 2008 a mis fin à l'hégémonie idéologique du néolibéralisme comme seul système possible. Je crois que, là aussi, il y aura des conséquences. A nous d'imaginer le monde d'après autours de valeurs humanistes, de solidarité, de l'environnement ». (*"La crise de 2008 a mis fin à l'hégémonie idéologique du néolibéralisme comme seul système possible"*, alors qu'en réalité on n'a pas cessé d'avoir confirmation du contraire au cours des 12 dernières années écoulées. Je vous fais grâce des déclarations des salopards du PS qui osent tout, et qui ont démoli systématiquement l'hôpital public quand ils étaient au pouvoir. - LVOG)